
Sorte:  “L’integrazione
rafforza il sistema lombardo”
“La  notizia  che  Sea  e  Sacbo  vanno  verso  un’integrazione
societaria, non può che essere accolta positivamente poiché
rafforza  il  sistema  aeroportuale  lombardo,  uno  dei  più
dinamici di tutta Europa”. Lo ha detto l’assessore regionale
alle Infrastrutture e Mobilità, Alessandro Sorte, commentando
quanto emerso oggi dai consigli di amministrazione delle due
società. “I numeri e le performance dei tre aeroporti – ha
continuato l’assessore – sono positivi così come, dopo la
stagione di Expo, anche la crescita dei flussi turistici ha
rilanciato la mobilità aerea. Ora la palla passa nel campo
degli azionisti, ma è necessario che la Lombardia possa avere
un  ruolo  da  protagonista.  L’impegno  della  Regione,  nel
sostenere il sistema infrastrutturale che collega gli scali
lombardi  alla  rete  viaria  e  ferro  viaria  nazionale,  è  il
volano  dello  sviluppo  del  sistema  stesso.  E  la  Regione
rivendica  un  ruolo  di  primo  piano  nella  compagine  degli
azionisti”. “Una garanzia perché – ha concluso Sorte – le
strategie di crescita rispondano alle esigenze dei territori e
del  Paese.  Lo  sviluppo  del  sistema  aeroportuale  non  ha
casacche ne’ schieramenti politici, ma il compito preciso di
dare sostegno allo sviluppo e alla crescita economica della
Regione e del Paese”.
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